



### KONFERENSI PEMILIHAN DEPUTI MAKAO SAR

Sesi pleno kedua Konferensi Pemilihan Deputi Makao SAR untuk Kongres Rakyat Nasional (NPC) ke-14 diadakan di Makau, Tiongkok, Senin (12/12). Sebanyak 12 kandidat terpilih sebagai Wakil Daerah Administratif Khusus (SAR) Makau untuk Kongres Rakyat Nasional (NPC) ke-14, badan legislatif tertinggi Tiongkok.

## Mogok Kerja Massal 'Hantui' Inggris

Aksi mogok dilakukan tenaga medis, guru, pekerja kereta api hingga layanan pos.

**LONDON (IM)** - Para perawat di Inggris bersiap melakukan serangkaian pemogokan terbesar di puluhan rumah sakit pada Desember ini. Aksi mogok terjadi akibat tidak adanya kesejahteraan dan gaji. Aksi mogok ini memberikan tekanan kepada Perdana Menteri Rishi Sunak untuk memadamkan gelombang aksi industri terbesar yang melanda Inggris dalam beberapa dekade. Aksi mogok tenaga medis berlangsung di tengah aksi serupa oleh para pekerja kereta api, layanan pos, dan guru. Aksi mogok massal ini akan semakin memperkeruh ekonomi yang kemungkinan sudah jatuh dalam resesi. Serikat pekerja menuntut kenaikan gaji dua digit untuk mengimbangi inflasi yang mencapai 11,1 persen pada

Oktober, atau tertinggi dalam 41 tahun. Tetapi pemerintah sejauh ini menolak untuk menaikkan gaji dan memperketat undang-undang untuk menghentikan beberapa pemogokan. Ketidaksepakatan ini akan menjadi era "winter of discontent", yaitu mengacu pada pertempuran industri yang mencengkeram Inggris pada 1978-1979. Aksi mogok terjadi hampir setiap hari di Inggris. Union memperkirakan lebih dari 1 juta hari kerja akan hilang pada Desember. Ini menjadikan Desember sebagai bulan terburuk untuk gangguan kerja sejak Juli 1989. Seorang profesor politik dan masyarakat Eropa di University of Bath, Susan Milner, mengatakan, aksi mogok saat ini sangat berbeda dari sebe-

lumnya. Dia merujuk pada beragam sektor yang terkena dampak dan krisis biaya hidup. "Ada potensi bagi mereka untuk meregang dan (bagi pekerja yang mogok untuk) menggali diri mereka sendiri dan kemudian itu benar-benar bisa menjadi sesuatu yang sudah lama tidak kita lihat," kata Milner. Aksi mogok walk-out in rail oleh anggota RMT yang dimulai pada Juni adalah aksi terbesar serikat pekerja selama lebih dari 30 tahun. Sedangkan untuk perawat, ini adalah aksi mogok nasional pertama dalam sejarah Royal College of Nursing (RCN) yang berusia 106 tahun. Perawat akan melakukan aksi mogok pada Kamis (15/12) dan Selasa (20/12) pekan depan. Serikat pekerja mengatakan, tawaran kenaikan gaji sekitar 4 persen tidak cukup. Karena pekerja tidak mengalami pertumbuhan upah selama dekade terakhir. Dalam banyak kasus, aksi mogok ini

juga menuntut kondisi kerja. "Untuk perawat" pekerjaan semakin sulit sepanjang waktu dengan gaji yang semakin berkurang," kata Direktur RCN, Patricia Marquis. Pemerintah berharap prakiraan inflasi yang mulai turun mulai pertengahan 2023 bisa membantu pekerja. Sunak, mengatakan, pemerintah tidak mampu membayar kenaikan gaji untuk pekerja sektor publik. Tetapi karena aksi mogok menyebabkan layanan publik terganggu, maka diperkirakan dapat memaksa pemerintah untuk mengalah. Sunak ingin memperluas undang-undang untuk mempertahankan beberapa layanan transportasi dan melarang pemogokan di beberapa sektor lain. Tentara akan dikerahkan untuk mengemudikan ambulans dan menggantikan petugas imigrasi di bandara selama aksi mogok. Aksi mogok kerja massal mengakhiri hubungan industri yang relatif stabil di Inggris,

dibandingkan dengan tetangga di Eropa seperti Prancis dan Spanyol. Namun aksi mogok kerja massal ini tidak akan banyak menghilangkan hari kerja efektif seperti pada 1970-an dan 1980-an, ketika hampir setengah dari semua pekerja mogok kerja. Sekitar 1 juta hari kerja diperkirakan akan hilang akibat pemogokan Desember ini. Jumlah ini relatif kecil dibandingkan dengan 12 juta hari kerja yang hilang pada September 1979. Ini adalah periode dalam sejarah Inggris yang dikenal sebagai "winter of discontent". Istilah ini diambil dari kalimat pembuka Richard III karya Shakespeare. Ekonom senior Berenberg Kallum Pickering meyakini serikat pekerja memiliki andil lebih kuat dalam ekonomi yang membutuhkan lebih banyak pekerja. "Pekerja akan memiliki lebih banyak daya tawar upah di dunia yang kekurangan tenaga kerja terus-menerus," ujarnya. ● tom

## Jutaan Orang AS Hadapi Badai Salju dan Banjir

**STIOUX FALLS (IM)** - Badai musim dingin yang dahsyat bertumpu melintasi pusat Amerika Serikat pada Senin (12/12) malam. Peristiwa alam ini mengancam jutaan orang dengan salju tebal, hujan beku, dan banjir.

Layanan Cuaca Nasional AS memperingatkan akan ada bahaya kondisi cuaca, tersebar luas, dan berdampak di jantung negara pekan ini. Warga Idaho terus membenteng ke Wisconsin dan sejauh selatan Louisiana diperingatkan untuk bersiap menghadapi kondisi seperti badai salju di utara dan banjir bandang di selatan.

Texas dan Louisiana utara diperkirakan dapat dihantam oleh hujan es, angin, dan tornado yang parah pada Selasa (13/12). Badai akan berlanjut ke tenggara ke Florida akhir pekan ini. "Ini akan menjadi minggu yang sibuk sementara sistem ini bergerak melintasi negara," kata ahli meteorologi di Layanan Cuaca Nasional Marc Chenard.

Pejabat di Dakota Selatan bagian barat pada Senin mengatakan kepada penduduk untuk menghadapi salju 15

sentimeter atau lebih. "Siapkan bahan makanan, dan periksa persediaan lain yang dibutuhkan. Jalanan akan sulit dilalui," ujarnya.

Daerah yang membentang di sepanjang rentang depan Pegunungan Rocky dari Montana selatan ke Colorado berada di bawah peringatan badai salju pada Senin. Dinas Cuaca Nasional mengatakan, salju setebal 61 sentimeter mungkin terjadi di beberapa bagian barat Dakota Selatan dan Nebraska barat laut. Sementara itu, es dan hujan es diperkirakan terjadi di Great Plains bagian timur.

Cuaca adalah bagian dari sistem yang sama yang membuang salju tebal di Sierra Nevada selama akhir pekan. Sementara hujan deras di ketinggian yang lebih rendah telah memicu banjir di sebagian besar wilayah California hingga Nevada.

Resor ski Heavenly di Lake Tahoe menutup beberapa operasi ketika beban badai melanda akhir pekan lalu. Resor memposting video kursi lift yang bergoyang keras karena hembusan yang mencapai 161 kph. ● gul

## Baku Tembak di Australia, 6 Orang Tewas Termasuk 2 Polisi

**QUEENSLAND (IM)** - Korban tewas dalam baku tembak yang terjadi di wilayah Queensland, Australia, bertambah menjadi enam orang. Dua korban tewas di antaranya merupakan polisi, sementara tiga tersangka yang terlibat baku tembak itu turut tewas.

Seperti dilansir AFP, Selasa (13/12), insiden ini berawal pada Senin (12/12) sore waktu setempat, saat sejumlah personel kepolisian mendatangi sebuah properti di kota kecil Wicambilla, sebagai bagian dari penyelidikan orang hilang. Setidaknya di lokasi, para polisi itu disambut tembakan dan baku tembak pun terjadi.

"Begitu mereka memasuki properti tersebut, mereka dihujani tembakan dan mereka tidak pernah memiliki kesempatan," ucap presiden Serikat Kepolisian Queensland, Ian Leavers. Dua polisi yang tewas diidentifikasi sebagai Rachel McCrow (26) dan Matthew Arnold (29), yang diketahui baru bergabung dengan kepolisian sejak dua tahun lalu.

Dua polisi lainnya berhasil selamat, namun harus dilarikan ke rumah sakit akibat luka-luka ringan yang mereka derita.

Empat orang lainnya yang tewas terdiri atas dua tersangka laki-laki dan satu tersangka perempuan, serta seorang warga setempat berusia 58 tahun yang

menyelidiki lokasi kejadian. Warga setempat yang tidak disebut identitasnya itu, sebut kepolisian, terkena tembakan dan dinyatakan meninggal seketika di lokasi.

Disebutkan juga bahwa ketiga tersangka tewas setelah baku tembak dan pengepungan berlangsung selama satu jam, atau berakhir sekitar pukul 22.30 waktu setempat. Identitas ketiga tersangka tidak diungkap ke publik, namun laporan surat kabar 'The Australian' menyebutkan ketiga tersangka terdiri atas seorang guru, kemudian saudara laki-lakinya dan istri dari saudara laki-laki itu.

Tidak diketahui secara jelas mengapa ketiga tersangka melepas tembakan ke arah polisi yang mendatangi mereka. Penyelidikan masih dilakukan oleh kepolisian setempat, baik terhadap insiden baku tembak itu maupun terhadap cara kepolisian menangani situasi tersebut.

Insiden penembakan massal semacam ini tergolong langka di Australia, yang memiliki sejumlah aturan kepemilikan senjata api yang ketat di dunia. Larangan untuk senjata otomatis dan semi-otomatis telah diberlakukan sejak penembakan massal terjadi di Port Arthur, Tasmania, tahun 1996 silam di mana seorang pria bersenjata menewaskan 35 orang. ● ans

## Uni Eropa Sanksi Iran Terkait Protes Massa

**BRUSSEL (IM)** - Para menteri luar negeri (menlu) Uni Eropa memberlakukan sanksi baru terhadap ulama, pejabat senior dan pegawai media pemerintah pada Senin (12/12) waktu setempat. Sanksi diberikan atas tindakan Iran terhadap pengunjung rasa aksi demonstrasi di seluruh Republik Islam. Para menlu Uni Eropa juga menargetkan sanksi pada para ahli yang diyakini terlibat dengan memasok Rusia dengan drone peledak untuk digunakan dalam perang di Ukraina. Para menlu memberlakukan larangan bepergian ke Eropa dan membekukan aset 20 orang. "Uni Eropa juga membekukan aset penyiaran Republik Islam Iran karena media tersebut corong untuk tanggapan kekerasan terhadap demonstrasi baru-baru ini di Iran," kata pernyataan para menlu Uni Eropa seperti dikutip Associated Press, Selasa (13/12).

Massa Iran yang terdiri dari wanita dan pria memprotes pembatasan ketat pemerintah Iran pada kehidupan sehari-hari mereka sejak kematian Mahsa Amini. Mahsa Amini ditangkap karena diduga melanggar aturan berpakaian ketat Republik Islam.

Sejak September protes dimulai, Iran sudah mengeksekusi mati dua tahanan yang dihukum atas kejahatan yang dilakukan selama protes nasional menentang teokrasi negara. Pada Senin, satu tahanan dihukum gantung dari derek konstruksi sebagai peringatan mengerikan bagi orang lain. Dalam sebuah pernyataan, para menteri Uni Eropa meminta Iran untuk segera mengakhiri praktik yang sangat

terkatak dalam menjatuhkan dan melaksanakan hukuman mati terhadap pengunjung rasa. Mereka juga meminta Iran membatalkan tanpa penundaan hukuman mati yang telah digantung. Para menteri juga mengancam Iran karena memasok drone ke Rusia. "Senjata yang disediakan oleh Iran digunakan tanpa pandang bulu oleh Rusia terhadap penduduk sipil Ukraina dan infrastruktur yang menyebabkan kehancuran yang mengerikan dan penderitaan manusia," kata para menlu Uni Eropa tersebut. Empat orang dan empat entitas, yang terdiri dari serangkaian agensi, outlet media, perusahaan atau organisasi terkena sanksi karena merongrong atau mengancam integritas teritorial, kedaulatan, dan kemerdekaan Ukraina. Rusia dituduh mengirim gelombang drone buatan Iran ke Ukraina untuk menyerang pembangkit listrik dan infrastruktur utama lainnya. Uni Eropa mengatakan memiliki bukti bahwa Iran menjual drone ke Rusia sejak awal perang pada Februari.

Para menlu Uni Eropa memperingatkan Teheran agar tidak memasok lebih banyak senjata dan khususnya setiap langkah menuju kemungkinan transfer rudal balistik jarak pendek ke Rusia, yang akan menjadi eskalasi serius. Mereka mengatakan, Uni Eropa akan menanggapi setiap tindakan yang mendukung agresi Rusia terhadap Ukraina. Bulan lalu, Uni Eropa memberlakukan sanksi terhadap kepala Pengawal Revolusi Iran, Pasukan Dirgantara korps penjaga dan sebuah perusahaan yang membuat pesawat tak berawak yang diduga telah digunakan Rusia di Ukraina. ● gul

## G7 Bentuk Klub Iklim untuk Bantu Penanganan Pemanasan Global

**BERLIN (IM)** - Kanselir Jerman Olaf Scholz mengumumkan, negara anggota G7 telah sepakat untuk membentuk Climate Club atau Klub Iklim internasional. Klub tersebut akan fokus bekerja mengatasi pemanasan global. "Klub Iklim tidak dimaksudkan sebagai inisiatif G7; alih-alih ini menjadi upaya global," kata Scholz dalam konferensi pers di Berlin setelah berpartisipasi dalam pertemuan virtual para pemimpin negara anggota G7, Selasa (13/12), dikutip Anadolu Agency. Scholz mengundang negara-negara yang tertarik untuk menguji kebijakan iklim ambisius untuk bergabung dengan

Klub Iklim tersebut. Menurutnya, mereka dapat membentuk konsep dan strukturnya bersama dalam beberapa bulan mendatang. "Ini bukan klub eksklusif. Klub ini dimaksudkan terbuka untuk sebanyak mungkin negara. Jadi kita dapat bersama-sama menguasai tugas besar yang kita miliki, yakni melindungi planet dan lingkungan kita untuk generasi mendatang," ucap Scholz. Dia mengatakan, G7 telah meminta Organization for Economic Cooperation and Development serta International Energy Agency untuk menjadi tuan rumah sekretariat sementara bagi Klub Iklim. Dalam pertemuan Senin lalu,

para pemimpin negara anggota G7 mengesahkan dokumen kerangka acuan untuk Klub Iklim. Dokumen itu menguraikan tujuan utama, kriteria partisipasi, dan langkah-langkah yang direncanakan untuk pengembangan forum lebih lanjut. Menurut dokumen tersebut, Klub Iklim akan terbuka untuk negara-negara yang menunjukkan komitmen pelaksanaan penuh Perjanjian Iklim Paris dan keputusan-keputusan di bawahnya. Negara yang ingin berpartisipasi dalam klub juga harus melakukan upaya pembatasan kenaikan suhu hingga 1,5 derajat Celsius. ● ans



### SEMARAK MENYAMBUT NATAL DI VALLETTA - MALTA

Foto yang diambil pada 12 Desember 2022 ini menunjukkan Triton Square yang dihiasi lampu Natal di Valletta, Malta. Triton Square di Valletta disulap menjadi negeri dongeng untuk menyambut Natal yang akan datang.

## Pengadilan Jepang Tolak Klaim Ganti Rugi Anak Korban Bom Nagasaki

**NAGASAKI (IM)** - Sebuah pengadilan Jepang pada menolak gugatan ganti rugi yang diajukan oleh anak-anak korban bom atom Nagasaki yang meminta dukungan keuangan dari pemerintah. Dalam gugatan yang diajukan ke Pengadilan Distrik Nagasaki, para penggugat berargumen bahwa paparan radiasi yang dialami orang tua mereka pada peristiwa bom atom Amerika Serikat pada 1945 telah mempengaruhi kesehatan mereka.

Para penggugat mengatakan bahwa kegagalan negara untuk memberi mereka bantuan telah melanggar jaminan konstitusional atas kesetaraan di bawah hukum. Penolakan itu adalah putusan pertama atas gugatan tentang dampak radiasi pada anak-anak korban yang selamat, dan ada pula kasus serupa di Hiroshima yang belum diputuskan.

Sebanyak 28 penggugat, yang merupakan anak korban bom atom Nagasaki, meminta ganti rugi masing-masing senilai 100.000 yen (sekitar Rp11,42 juta) dari pemerintah. Pemerintah saat ini mem-

berikan berbagai bentuk bantuan keuangan kepada para penyintas peristiwa bom atom di Jepang yang diakui dan menanggung seluruh biaya pengobatan mereka. Namun, bantuan semacam itu tidak berlaku untuk anak-anak mereka.

Para penggugat berpendapat bahwa tidak ada alasan rasional untuk mendiskualifikasi anak-anak korban bom atom dari bantuan semacam itu, dengan mengutip penelitian yang menunjukkan kemungkinan efek turun-tumurun dari paparan radiasi.

Pemerintah Jepang membantah klaim tersebut dan mengatakan bahwa efek paparan radiasi pada anak-anak tidak terkonfirmasi, dan oleh karena itu, tidak ada kewajiban legislatif untuk memperluas cakupan bantuan keuangan kepada anak-anak korban.

Pemerintah juga meminta para penggugat untuk membuktikan secara ilmiah bahwa paparan radiasi yang dialami para penyintas berdampak pada kesehatan anak-anak mereka. ● gul

## Presiden Ukraina Sebut Negaranya Alami Krisis Energi yang Serius

**KIEV (IM)** - Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengatakan bahwa negaranya mengalami situasi serius terkait pemadaman listrik karena kerusakan yang disebabkan oleh serangan Rusia terhadap infrastruktur energi penting.

Zelenskyy menyampaikan pesan video kepada masyarakat melalui Telegram, di mana dia mencatat bahwa pemadaman listrik terus berlanjut di seluruh negara yang dilanda perang itu.

Dia mengatakan Kiev, Odesa, Lviv, dan daerah lain sangat terpengaruh oleh

pemadaman listrik.

Zelenskyy mengatakan dia melakukan percakapan telepon dengan Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan, mencatat bahwa kedua pemimpin membahas perluasan Koridor Biji-bijian via Laut Hitam dan perkembangan global yang sangat penting bagi Turki dan Ukraina.

Zelenskyy mengatakan dia juga berbicara melalui telepon dengan Presiden Prancis Emmanuel Macron dan mencatat dia akan berbicara dengan Presiden AS Joe Biden dalam beberapa jam mendatang. ● ans